



Wenn die Bibel von Engeln erzählt, rufen sie den erschrockenen Menschen zu: „Fürchtet euch nicht!“. Oft ist die Botschaft, die Engel im Auftrag Gottes verkünden, unglaublich und stellt alle bisherigen Vorstellungen auf den Kopf. Obwohl das auch auf den Feldern bei Bethlehem so ist, fragen die Hirten nicht lange, sondern machen sich auf den Weg zur Krippe. In ihrer vertrauten Umgebung wird ein nützlicher Alltagsgegenstand, eine Futterkrippe, zum Ort der unerwarteten Begegnung mit Gott: Der von ihm verheißene Retter liegt als schutzloses Neugeborenes im Stall.

Im Rückblick dürfen auch wir im Unscheinbaren und Alltäglichen und im menschlichen Miteinander Gottes Wirken entdecken: In Solidarität und Gemeinschaftssinn, in gegenseitiger Wertschätzung und im Verständnis füreinander, immer wieder spürbar und erlebbar in unserem Alltag hier in der KLVHS Wies und an vielen anderen Orten. Vergelt's Gott für alle Ermutigung in Worten und Taten, für alle ideelle und finanzielle Unterstützung.

„Fürchtet euch nicht!“ rufen die Engel auch uns zu,

denn Gott ist mitten unter uns. Das dürfen wir an Weihnachten feiern.

Möge Ihnen und uns allen aus dieser Gewissheit Hoffnung und Zuversicht wachsen.

Gott begleite Sie im neuen Jahr 2022 mit seinem Segen.

Hans Behringer
Direktor

Sylvia Hindelang
Stellv. Direktorin

Regina Fischer
Hauswirtschaftsleiterin

Brigitte Mayr-Seidl
Bildungsreferentin

Andrea Reineke
Bildungsreferentin

Frank Schauer
Bildungsreferent